



**EFFETI** SRL  
GRUPPI ELETTROGENI  
QUADRI ELETTRICI

To whom it may concern

**AUTHORIZATION FOR SALE**


**Cento, January 12, 2018**

We, Effeti S.r.l., Manufacturer of Ground Power Units and Frequency Converters, based in Via G. Leopardi N2, CAP 44042 - Cento (FE), Italy, trusts to the company

ООО «НПО «ДКДжет», based in 344082, Russian Federation, Rostov-on-Don, St. Bolshaya Sadovaya, 21 to sell and promote our products and the related spare parts in Russian Federation, Ukraine, Belarus, Uzbekistan, Armenia, Kyrgyzstan, Turkmenistan, Khazakstan.

ООО «НПО «ДКДжет» is an exclusive representative of Effeti S.r.l. in Russia, having all the entrusted rights for the period of 12 months from today up to January 12, 2019.

Davide Tartari  
Sales Manager & Member of Administration Board

  
**EFFETI** S.r.l.  
Via G. Leopardi, 2  
44042 CENTO (FE)  
Tel. 051.901616  
Fax 051.904437  
P.IVA 00168480382

**EFFETI s.r.l.**

Via Leopardi, 2 - 44042 Cento (Ferrara) - Tel. 051/901616 - Fax 051/904437

E-mail : info@effeti.it - ft@effeti.it - Web: www.effeti.it

c.c.i.a.a.86776 – Cod. Fiscale e Partita IVA 00168480382

n.meccanografico FE004217 – Reg. Soc. Trib. Ferrara 5828

Cod. identificativo estero: IT 00168480382 – Cap. Soc. i.v. : 60.000,00 €

По месту требования

**ПИСЬМО О ПРЕДСТАВЛЕНИИ  
ИНТЕРЕСОВ**

**Ченто, 12 января 2018 г.**

Компания Effeti S.r.l., производитель источников наземного питания и преобразователей частоты, расположенная по адресу Виа Г. Леопарди №2, CAP 44042, Ченто (Италия) доверяет компании ООО «НПО «ДКДжет», расположенной по адресу: Россия, 344082, г. Ростов-на-Дону, ул. Большая Садовая, 21, продавать и продвигать свою продукцию и соответствующие запасные части на территории Российской Федерации, в Украине, Белоруссии, Узбекистане, Армении, Киргизстане, Туркменистане, Казахстане. ООО «НПО «ДКДжет» является эксклюзивным представителем Effeti S.r.l. в России, обладающим всеми доверенными правами, сроком на 12 месяцев с настоящего дня и до 12 января 2019 г.

Sistema di qualità certificato ISO 9001:2008 per :  
PROGETTAZIONE E COSTRUZIONE DI :  
GRUPPI ELETTROGENI, QUADRI ED APPARATI ELETTRICI

